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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 1. Oktober 2020

Bericht der AG Hafen, u. a. Fontaine Schiersteiner Hafen

Protokollnotiz Nr. 0092 

Brief der IG Sauberer und schöner Hafen 
Die Interessengemeinschaft hat die Genehmigung der Fontaine vom Wasser- und 
Schifffahrtsamt Bingen und vom Umweltamt erhalten. Auch hat sie den Gestattungsvertrag 
unterschrieben. Der Vertrag kann vierteljährlich gekündigt werden. 
Die Installation der Fontaine war mit Kosten verbunden, außerdem fallen fortlaufende Kosten 
bspw. für den Betrieb der Fontaine an. Die entstandenen Kosten wurden insgesamt 
aufgelistet, verbunden mit der Bitte, dass sich der Ortsbeirat daran beteiligen möge. 
Die AG-Teilnehmer weisen darauf hin, dass fortlaufende Kosten nicht bezuschusst werden 
können, die Kosten für die Installation hingegen schon. 
Im Rahmen der Finanzmittel soll hierüber beschlossen werden.

Weitere Themen der IG 
Möblierung/weitere Bänke am Hans-Römer-Platz: 
Hierzu hatte es bereits ein Gespräch mit einem Vertreter des Tiefbauamts gegeben. 
Das Thema wird von der AG Hafen weiter verfolgt. 

Blumenkästen am Hans-Römer-Platz: 
Die IG erstellt ein Muster, das in einer der nächsten Sitzungen besprochen wird 

Gedächtnisstele an der Alten Synagoge 
Die Stele ist aufgestellt und soll in einer kleinen Feierstunde enthüllt werden. Teilnehmen 
sollten alle Beteiligten, Spender und Initiatoren. Herr Richters kümmert sich um die 
Organisation. 

Stand zur Figur „Stifterabbeler" 
Die Figur ist fertig. Für den 6. Oktober ist ein Abstimmungsgespräch zum Aufstellen des 
Stifterabbelers mit dem Tiefbauamt und der Baufirma vereinbart. 

Schriftzug „Schierstein" an der DLRG-Mauer 
Walter Richters berichtet, dass die DLRG immer noch kein Material gekauft hat. Die 
Rechnung kann beim OBR eingereicht werden. 

 

Vorlage Nr. 
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Beleuchtung des Bogens an der Dyckerhoff-Brücke 
Hierzu sollte ein Ortstermin erfolgen. Herr Birck wird ggf. kurzfristig dazu einladen. 

Barrierefreie Sommergastronomie 
Die Fa. Huhle hat die Örtlichkeit aufgenommen. Der erwartete Kostenvoranschlag steht noch 
aus. 

Weitere Themen
•           Flaggenpodest auf dem Grundstück der EVIM

Keine Änderung der Situation. Eine Lösung ist nicht in Sicht.
•           Hinweise auf die öffentlich zugänglichen WC-Anlagen

Die Angelegenheit ging die AG Verkehr. Der Stand muss nachgefragt werden.
•           Wanderweg Walluf/Schierstein/Biebrich

Die AG Hafen hatte sich auf einen Verlauf abgestimmt. Ein Vertreter der 
Storchengemeinschaft war zur Sitzung eingeladen, kam jedoch nicht. Ein weiterer 
Versuch wird für die nächste Sitzung in Angriff genommen.
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